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Anwesend: Julian, Hannes, Alex, Iulia, Steffen, Marcel, Kristian, Marcus, Marina, Noki, Robert, Stefan, Stefan,
Katha, Steffen, Alex, André, Felix, Max, Nika, Matze, Daniel, Alex

Protokoll: Daniel Z.

Beginn: 13.15Uhr

Ende: 13.59Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Posteingang der vergangenen Woche
3 Berichte

3.1 FaVeVe
4 ETI Cup
5 FS Shirts
6 Emo-Sitzung
7 Sonstiges
8 Schüler machen Chips
9 Feedback fuer Übersichtsvorlesung

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche

zu TOP 3 Berichte
zu TOP 3.1 FaVeVe

FaVeVe war dafür, dass Blindenleitsystem teilweise von Studiengebühren finanziert werden soll, aber wurde erst
mal auf Eis gelegt
Neu: AK Zivilklausel: Idee: keine Kooperation mit Rüstungsindustrie, Vaihinger waren fast alle dagegen (wir
auch), Abstimmung wird nochmal verschoben. Abstimmung bei uns in der Sitzung: 5 Enthaltungen, keine Pro-
stimmen, d.h. dagegen
Wohnzeit der Wohnheime soll auf 2 Jahre reduziert werden, wegen Doppeljahrgang, Zahlen werden nachgereicht
MINT-Kolleg ist eine Art Schnupperuni, Idee: breit anfangen zu studieren, nicht gleich festlegen, wir warten auf
genauere Infos
AK-ESE (Erstsemesterinführung von der Faveve): Wer möchte bei Erstsemestereinführung mitmachen?

zu TOP 4 ETI Cup
Diese Woche Mittwoch und Freitag 14Uhr Training Allmandsportplatz
Nächste Woche Mittwoch ab 13.30 Spiele: email folgt noch.

zu TOP 5 FS Shirts
Druckerei hat gerade viel zu tun, ansonsten läuft alles
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zu TOP 6 Emo-Sitzung
Diesen Mittwoch ist die nächste Sitzung, 17Uhr
Es wird auch gegrillt und Fussball geschaut:)

zu TOP 7 Sonstiges
Auslandssemester: Prüfungstermine liegen so, dass ein Auslandssemester ohne die Studienzeit zu verlängern fast
nicht möglich ist. Detailierte Diskussion in einer extra Sitzung. Einladung kommt über die Mail.

zu TOP 8 Schüler machen Chips
am 20.Juli, Flo und Nika gehen mit

zu TOP 9 Feedback fuer Übersichtsvorlesung
siehe mail
Vorlesung pro Vertiefung war soweit ganz sinnvoll, aber Vorträge haben sich oft wiederholt (die Professoren haben
in mehreren Vortraegen den gleichen Vortrag gehalten).
–> sollte besser organisiert werden;
Stimmung: Die Hälfte war für den Vorschlag (unter der Bedingung), dass jeder Schwerpunkt einen eigenen Vortrag
bekommt und nicht einzelne Professoren Vorträge zum Teil öfter abhalten. Die andere Hälfte war für das alte
System dass jeder Professsor seinen eigenen Vortrag hällt.
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